

## Nueva guerra Morena vs. INE: Advierten que 'no les temblará la mano' para recortar el presupuesto

Una nueva guerra entre Morena y el Instituto Nacional Electoral (INE) podría darse durante la discusión del presupuesto, en el que el grupo mayoritario advirtió que "no les temblará la mano" para recortar nuevamente los recursos del instituto.

Mientras que el órgano electoral se defiende al decir que la Suprema Corte de Justicia de la Nación estableció que en la Cámara de

Diputados no puede tomar decisiones arbitrarias.



Mario Rafael Llergo, representante de Morena ante el INE, sostuvo: "En la Cámara de Diputados, Morena y su grupo parlamentario revisará exhaustivamente el presupuesto que presentará este Instituto, y no tengan ninguna duda que se harán los ajustes que se tengan que hacer. A Morena no le temblará la mano para corregir la plana una vez más".

A través de su cuenta de Twitter el diputado morenista dijo que el INE "no tiene vergüenza", pues para el Informe Final de Gestión de 2014-2023 del consejero presidente del órgano, Lorenzo Córdova, se asignó un presupuesto de casi 12 millones de pesos, lo cual es "puro derroche", reprochó.

Dentro de la partida, resaltó, también se encuentran 131 millones de pesos para el seguro para gastos médicos mayores para los consejeros, así como el seguro de separación. "eso no es austeridad... No hay congruencia", dijo.

Lorenzo Córdova, presidente del INE, ofreció a los legisladores la información que se requiera para que el INE tenga los recursos para su funcionamiento, además resaltó que la Suprema Corte estableció que la Cámara de Diputados no puede tomar decisiones discrecionales y arbitrarios en este sentido.

En tanto que el consejero electoral Ciro Murayama, dijo que es incorrecto el planteamiento del legislador Llergo, pues para el próximo año el INE va con menos recursos que en 2022.

https://politico.mx/nueva-guerra-morena-vs-ine-advierten-que-no-les-temblara-la-mano-pararecortar-el-presupuesto